

Suzy Ward canalise Matthew Ward – 5 juin 2004

Ne cédez pas à la peur distillée dans les reportages remplis de peur ; manipulation des économies ; faillite des États-Unis ; la technologie des ET empêche les menaces terroristes majeures ; raisons de soupçonner l'administration américaine dans l'attentat du 11 septembre

Matthew, chéri, tu as dit que tu voulais me transmettre un message à publier.

Oui, Mère, en effet. Des reportages remplis de peur circulent sur Internet et dans vos grands médias, couvrant tous les sujets, depuis des catastrophes naturelles jusqu'au krach de l'économie mondiale en passant par une recrudescence d'alertes terroristes. Bien que certains d'entre eux soient publiés avec de bonnes intentions pour informer sur des événements imminents ou potentiels, certains sont, comme d'habitude, stratégiquement conçus pour susciter la peur. C'est pourquoi votre discernement pour faire le tri parmi toutes les informations disponibles est plus que jamais nécessaire.

Avant d'aborder les reportages en question, je tiens à souligner encore une fois que la Terre est en train de se déplacer conformément à son intention d'atteindre la quatrième densité puis de passer à la cinquième. *S'il vous plaît, ne laissez pas la peur vous dissuader de l'accompagner !* Je vous demande de garder cela à l'esprit pendant que je continue.

Vous pouvez instantanément rejeter tous les reportages évoquant des catastrophes naturelles qui modifieraient des côtes, submergeraient des îles, ou détruiraient de vastes zones. Même s'il y aura davantage de tremblements de terre, d'éruptions volcaniques et de tempêtes pour continuer à réduire la négativité, rien de la gravité prévue ne se produira, et vos frères et sœurs extraterrestres disposent de la technologie voulue pour atténuer considérablement les effets des événements géologiques nécessaires à venir, tout comme ils l'ont fait depuis des décennies.

En général, je ne parle pas en détail des situations et je n'aborde pas non plus l'économie des États-Unis, mais cette dernière devient un signal d'alarme qui, compte tenu de ses effets domino, se classe parmi les ramifications potentielles du terrorisme. Par de sombres intentions, il a longtemps fait la une de vos reportages et la situation économique vous a été tenue secrète jusqu'à ce que son état ne puisse plus rester caché.

Mère, à deux reprises récemment, des gens t'ont posé des questions en relation avec l'argent et, dans les deux cas, j'ai répondu qu'une attaque renouvelée et plus forte contre tous les modes de financement des services et produits en lien avec la lumière a été lancée par les forces obscures. J'ai informé ces correspondants que le financement prévu serait retardé, mais qu'ils devaient rester concentrés de manière positive et que l'argent finirait par être débloqué.

Cette attaque dépasse largement les projets de suspension temporaire d'individus remplis de lumière — c'est une situation mondiale qui aura des répercussions à tous les niveaux. Ce n'est pas surprenant pour les esprits réfléchis qui ont vu les marchés boursiers gonflés au-delà du plus élémentaire bon sens. Considérés comme le pays le plus riche de la planète, les États-Unis devraient plus justement être qualifiés « d'état en faillite ».

Sauf aux niveaux supérieurs, il existe un cycle perpétuel d'investissement et de perte, de hausse des prix et de diminution ou de perte de revenus. Les propriétés sont achetées avec des mises de fonds minimales et des taux d'intérêt bas, puis de plus en plus de

propriétaires perdent leur emploi et donc leur maison¹. Les chiffres du chômage sont bien plus élevés que ce qui est annoncé ; les fusions d'entreprises qui anéantissent les petites entreprises et les vols commis par les hauts dirigeants se poursuivent ; et les fonds de retraite ont été volés par milliards, créant des difficultés financières pour les personnes qui dépendent de ces fonds pour subvenir à leurs besoins après leurs années de travail. Que ce soit par nécessité ou pour des dépenses frivoles, l'utilisation des cartes de crédit et leurs taux d'intérêt usuraires ne fait qu'aggraver la situation. L'accent mis par les médias sur des questions insignifiantes et sur le divertissement, ainsi que sur les promesses dénuées de sens des deux principaux candidats à la présidentielle², détourne votre attention de ces situations.

De plus, les lois de l'impôt sur le revenu permettent de grandes échappatoires pour les plus riches tout en alourdissant le fardeau de ceux qui ont encore de petits revenus. À ce stade, peu de gens savent que le [Système de la Réserve fédérale](#) qui régit le système monétaire des États-Unis ne fait pas partie de ce gouvernement, mais est plutôt un consortium bancaire avec l'[Internal Revenue Service](#) comme collecteur d'impôts privé. La majeure partie de la dette nationale sans précédent est due à la Réserve fédérale, qui ordonne que le département du Trésor imprime de la monnaie, l'achète à une infime fraction de sa valeur nominale, puis la prête au gouvernement à sa valeur nominale réelle. Non seulement cette usure est à une échelle gigantesque, mais tous les billets de la Réserve fédérale en circulation n'ont aucun fondement.

Un déséquilibre aussi grave que celui-ci ne peut être supporté par des individus ou une nation — et ce déséquilibre SERA corrigé, *n'en doutez pas !* Mais à court terme, la situation financière continuera de se détériorer jusqu'à la mise en place des réformes qui redresseront la situation.

Bien que je parle en mon nom personnel aujourd'hui et non pas en tant que porte-parole désigné pour plusieurs d'entre nous, je peux dire « nous » parce qu'à ce niveau vibratoire, toutes les âmes savent que NESARA — National Economic Security and Reformation Act — doit être mis en œuvre avant que les réformes économiques et politiques désespérément nécessaires puissent être instaurées. Nous sommes également conscients que, tout comme il y a des gens qui se consacrent à faire connaître cette législation américaine dans ce pays et dans le reste du monde, il y a aussi des sceptiques. C'est compréhensible, car la loi est niée par ceux-là mêmes qui perdront leur pouvoir dès sa mise en œuvre. Et les masses ne sont pas encore conscientes de l'existence de ce programme d'inspiration divine basé sur la loi constitutionnelle américaine.

Je répète ce que j'ai déjà dit : la chance de votre monde dans ce cas, c'est qu'il ne vous est pas nécessaire d'être familiers de NESARA ou de croire en lui — vos pensées et vos désirs de paix et d'harmonie inébranlables suffisent — car c'est leur énergie collective qui manifeste un monde d'amour et de paix. L'intention de NESARA est de mettre fin au règne des puissances obscures qui, génération après génération depuis des millénaires, ont initié toutes les formes de violence, d'injustice, de souffrance, de maladie et d'inégalité.

Plus précisément, les dispositions de la loi incluent des moyens constitutionnels pour mettre fin à l'actuelle administration présidentielle illégalement élue ; pour renverser ses politiques si destructrices envers toutes les formes de vie sur Terre ; pour annuler l'emprise de la Réserve fédérale sur l'économie américaine qui se répercute à l'échelle mondiale, et pour restaurer le système monétaire sur une base solide de métaux précieux. Là où l'on connaît des informations véridiques sur la tromperie et la corruption généralisées de ce

¹ Rappelons que ce message date de 2004, c'est-à-dire bien avant la tristement célèbre [Crise des subprimes](#) de 2007-2008. NdT.

² [Bush et Kerry](#). NdT.

régime actuel — et de bien d'autres avant lui — ces mesures peuvent sûrement être reconnues comme des préludes essentiels à votre vie dans un monde harmonieux !

Alors même que les affaires intérieures atteignent des niveaux intenable de difficulté et d'injustice, certains membres du Congrès actuel et de toutes les agences gouvernementales n'approuvent pas les tentatives radicales du président pour contrôler les affaires des autres pays. Par ailleurs, c'est conjointement avec des personnes puissantes aux intentions tout aussi sombres à travers le monde que les objectifs de cette administration ne sont pas la sécurité nationale, mais la domination mondiale.

Et cela me ramène à la question du terrorisme mondial que j'ai souvent abordée dans des messages précédents. Les avertissements au sujet de nouvelles attaques terroristes — peut-être même encore plus conséquentes — avant l'élection américaine sont-ils fondés ? Oui, ils sont effectivement fondés, et comment pourraient-ils ne pas l'être, puisque les quelques personnes qui ordonnent de lancer ces avertissements sont celles-là mêmes qui planifient et dirigent les activités terroristes ?

Ces gens ont ordonné l'attaque du 11 septembre 2001, la coordination des avions frappant les tours jumelles, la destruction d'une partie du Pentagone et l'écrasement de l'avion dans un champ. La vérité sera suffisamment exposée pour impliquer les instigateurs à un niveau tel que les esprits réfléchis sauront que les plus hauts fonctionnaires ont été complices de la planification et de l'exécution de ces événements.

Avant de parler davantage de cette journée, je vais répéter ce que j'ai toujours dit à propos de la validité des alertes terroristes. L'aide de civilisations très avancées spirituellement, intellectuellement et technologiquement a été et continuera d'être prête à empêcher que se réalisent les prédictions les plus désastreuses, depuis les explosions majeures jusqu'à la guerre nucléaire.

Bien que la surveillance ait été diligente, de fausses informations émanant de l'un des membres des forces obscures ont égaré les équipes à Terre de sorte que la prévention du bombardement des trains en Espagne a été empêchée. Depuis lors, la surveillance a été renforcée à la fois à la surface et au-delà de la planète. Des ET supplémentaires dotés de pouvoirs extraordinaires de perception et d'autoprotection ont pris forme sur la planète, les équipes de surveillance dans les vaisseaux spatiaux ont renforcé leurs missions de vigilance et les systèmes de signalement entre eux et leurs collègues sur Terre ont été étendus. Et surtout : des gens autrefois convaincus d'être informés de manière véridique réalisent maintenant qu'ils soutenaient le côté obscur et ont rejoint les rangs des travailleurs de lumière actifs.

Je vais maintenant évoquer certains des faits du 11 septembre que nous, sur ces plans de lumière, connaissons comme étant la vérité, et qui peuvent être vérifiés par ceux que vous considérez comme des experts dans leur domaine. Les avions étaient télécommandés au moyen de systèmes permettant de neutraliser toute intervention manuelle des pilotes. Les tours, qui avaient été conçues pour résister à la force des plus gros avions susceptibles de les heurter directement, se sont pourtant effondrées. Et cela en raison de mesures de démolition contrôlées grâce à des explosifs stratégiquement placés et déclenchés au moment opportun ; des témoins ont d'ailleurs rapporté avoir entendu des explosions *avant*³ que les bâtiments ne s'effondrent.

Le Pentagone et l'avion qui s'est écrasé au sol ont tous les deux été touchés par des armes à faisceau scalaire⁴. En ce qui concerne le Pentagone, les faisceaux visaient le secteur où

³ C'est moi qui souligne. NdT.

⁴ Ou [armes à énergie dirigée](#). NdT.

un groupe de communication avait été récemment transféré. Si un avion de ligne majeur avait frappé ce bâtiment à vitesse maximale, il aurait pénétré plus profondément et provoqué bien plus de dégâts que ne l'ont montré les photos de la destruction. De plus, personne n'a vu d'avion s'approcher de ce bâtiment et il était impossible qu'aucun puisse heurter et provoquer les dommages qui ont été exhibés sans être vu au niveau du sol.

Il y a bien davantage à considérer au sujet de tout ce qui s'est passé ce jour-là : pourquoi beaucoup d'employés qui travaillaient dans les tours ont-ils été avertis avant le 11 septembre de ne pas se présenter au travail ce jour-là ? Pourquoi les procédures standard pour l'interception d'avions dans les zones d'exclusion aérienne — et plus particulièrement dans le secteur du Pentagone — n'ont-elles pas été suivies après que les tours ont été frappées ?

Pourquoi les débris des tours ont-ils été si rapidement collectés et éliminés ? Où se trouvaient les restes de l'avion qui aurait heurté le Pentagone et pourquoi aucun corps n'a-t-il été retrouvé dans la partie arrière ? Pourquoi les "boîtes noires", conçues pour résister à beaucoup plus de chaleur et d'impact qu'elles n'en ont subi, ont-elles été déclarées détruites ? Pourquoi, en seulement un jour ou deux, 19 terroristes ont-ils été identifiés avec leurs noms et leurs photos, et pourquoi plus tard, quand il s'est avéré que plusieurs étaient encore en vie, le rapport initial n'a-t-il pas été largement contesté ? Pourquoi, après avoir été informé de l'attaque de la première tour, le président américain a-t-il continué à passer du temps avec de jeunes écoliers au lieu de quitter immédiatement la salle pour agir comme l'aurait fait un Commandant en Chef responsable ?

De nombreux autres aspects de cette journée mettent également en évidence les parties coupables, qui avaient besoin de quelque chose de ce caractère choquant et tragique pour déclencher "la guerre contre le terrorisme" en la justifiant. C'est ce que vous voyez aujourd'hui, l'extension des sombres plans visant à affaiblir non seulement les pays envahis, mais à terme tous les pays, ce qui ouvre la voie au contrôle mondial. *Cela n'arrivera pas !*

Non seulement moi, mais d'autres êtres de lumière de niveau élevé avons envoyé cette assurance à travers des messagers respectés sur la planète. Nous avons déclaré à plusieurs reprises la nécessité pour vous d'envoyer de l'énergie d'amour aux êtres sombres, car elle est la force de guérison la plus puissante de l'univers. Ce n'est pas la haine envers eux, mais la concentration sur le contraire de leurs actions — sur la paix, la justice, la bonté, la compassion, le pardon, la coopération — qui mettra fin à l'obscurité sur Terre.

Nous vous avons demandé de participer à cette transition parce que c'est le choix que vous avez fait au niveau de votre âme, mais nous ne fixons pas de calendrier pour l'achèvement du voyage de la Terre hors de l'obscurité. Sachez qu'à chaque instant vous recevez l'aide de votre famille ET ; qu'à chaque instant des cœurs et des esprits s'ouvrent et que la lumière d'amour s'accroît ; qu'à chaque instant vous voyagez dans les vibrations supérieures de l'Âge d'Or promis, l'ère du retour de la Terre à son moi édénique.

[Traduction AD](#)

Page d'origine : <https://www.matthewbooks.com/june-5-2004/>